





## COMMUNIQUE

## 1ER DECEMBRE 2016: JOURNEE MONDIALE DE LA LUTTE CONTRE LE SIDA

## Pour Lever Le Doute, faites-vous depister!

L'épidémie de VIH/SIDA en France est toujours d'actualité car chaque année, plusieurs milliers de personnes découvrent leur séropositivité en France (6 600 en 2014, source INVS du 23/11/2015). Que l'on soit jeune ou senior, tout le monde peut être concerné. Après un rapport sexuel non protégé ou mal protégé, au début et à la fin d'une relation, après un contact avec du sang..., il est donc essentiel de faire des tests pour connaître son statut visàvis du virus du SIDA. En effet, les traitements progressent et nous savons que plus l'infection par le VIH est dépistée tôt, mieux elle pourra être prise en charge.

Toute l'année, les équipes des CeGIDD habilités par les Agences Régionales de Santé (Centres Gratuits d'Information, de Dépistage et de Diagnostic des infections par les virus de l'immunodéficience humaine et des hépatites virales et des infections sexuellement transmissibles, services anciennement appelés CDAG-CIDDIST) vous accueillent sur tout le territoire pour effectuer gratuitement et anonymement des tests de dépistage des Infections Sexuellement Transmissibles.

Pour connaître le CeGIDD le plus proche de chez vous, vous pouvez consulter le site de sida-info-service.org et cliquer sur la rubrique « Où faire un test de dépistage ? ».

Le jeudi 1er décembre 2016, à l'occasion de la Journée Mondiale de la Lutte contre le SIDA, l'équipe du CeGIDD de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté vous accueillera à Besançon :

- → au 15 avenue Denfert-Rochereau 1er étage
- → sans rendez-vous
- → de 9h30 à 11h45 et de 13h15 à 16h00 (sous réserve de place disponible jusqu'à la fin du créneau horaire).

Renseignements au CeGIDD: 03 81 65 44 50.

